
Modaes

Perfiles



Enrique Fernández del Riego

Ex director general de Caramelo

Enrique Fernández del Riego, nacido en Madrid en 1953, cuenta con una larga trayectoria en el sector textil. En septiembre de 2016, el directivo salió de Caramelo, donde ocupaba el cargo de director general desde 2012. Antes de incorporarse a Caramelo (donde relevó a Carlos Fernández Couto), Fernández del Riego trabajaba en el sector de la consultoría. A lo largo de su trayectoria ha trabajado en empresas como Marks & Spencer, como director general para España y Portugal; Mothercare, como director general en España; o Grupo Cortefiel, tanto en Cortefiel como en la marca Springfield. Fernández del Riego es Master en Márketing (ESEM), Master en Investigación de Mercados CIM (UAM) y diplomado en Servicio al Cliente por la Disney University (Orlando, Estados Unidos).